## MENSAJE DE LA JUNTA DIRECTIVA

(102-14)

Al igual que el 2020, el 2021 fue un año retador, lleno de desafíos para el país y las empresas. En el Grupo Ecopetrol, trabajamos muy fuerte para mitigar los impactos económicos y sociales y seguir avanzando en el crecimiento y la consolidación de nuestros negocios.

Trabajamos día a día para lograr la transformación sostenible de nuestro entorno, buscamos la contribución y generación de operaciones responsables, seguras y eficientes, armonizando el relacionamiento con el medio ambiente y los grupos de interés; bajo un marco de gobierno transparente y ético, haciendo uso de la tecnología para el desarrollo de soluciones innovadoras a los retos actuales y futuros.

Quiero en primer lugar resaltar la capacidad de adaptación de Esenttia, la compañía demostró su fortaleza para manejar los momentos de incertidumbre. No sólo logró adaptarse a un entorno turbulento, sino que tuvo resultados históricos; un EBITDA cuya meta establecida era de 87.9 USD MM y que cerró el año en 148.3 USD MM y un récord en ventas por \$1.000 USD MM. Esenttia tiene una capacidad adaptativa que permite aprender, innovar, y anticiparse a lo que esté pasando en el sector y el mundo. Ha evolucionado y se ha transformado para contribuir a la transformación sostenible de sociedad.

También quiero destacar el compromiso, la pasión y rigurosidad de todos los colaboradores, han logrado llevar a la compañía a obtener resultados exitosos y los invito a trabajar para seguir construyendo un negocio sostenible. Seguiremos promoviendo la capacidad de reinvención, la resiliencia, la excelencia y eficiencia en las operaciones, con el fin de afrontar los obstáculos y transformarlos en oportunidades.

Reconocemos el valor y compromiso de Esenttia para el desarrollo social, la compañía es consciente de las realidades del entorno y de los diferentes retos que afectan a la sociedad, en especial a las comunidades que la rodean, por esto busca la prosperidad social y las mejores condiciones socioeconómicas para la población y el negocio.

Seguiremos promoviendo una cadena de valor responsable, el cuidado y la protección del medio ambiente, la generación y la construcción de impacto social. De esta manera, lograremos los resultados económicos esperados y generaremos un impacto positivo en nuestros colaboradores, en las comunidades donde operamos y en los ecosistemas.

Estamos comprometidos con las acciones que nos permitan llevar la operación a carbono neutro, para alinearnos con la meta de reducción de emisiones del país y responder a los desafíos globales alrededor del cambio climático. Adicionalmente, promoveremos las prácticas de Economía Circular y buscaremos la optimización de los recursos, reduciendo así el consumo de materias primas y el aprovechamiento y adecuada disposición de los residuos.

Los invitamos a leer este informe de sostenibilidad, es para nosotros una oportunidad para presentarles los resultados de la compañía y los desafíos y oportunidades que permitirán crecer y permanecer en el tiempo.

Un saludo

## Diego Pérez Morales

Gerente Administrativo y Financiero -Ecopetrol Miembro Principal Junta Directiva Esentia